

Kreiselbau Europaring startet nächste Woche

Kerpen, 22.08.2017

Der Bau des neuen Kreisverkehrsplatzes in Sindorf, Europaring/Daimlerstraße startet in der 35. Kalenderwoche, voraussichtlich am Dienstag, den 29. August 2017. Im Laufe des Tages wird die für die Bauzeit des Kreisels bereits fertig gestellte südliche Umfahrung des Knotenpunktes Daimlerstraße/Europaring unter Verkehr genommen. Damit verbunden ist die Sperrung der Daimlerstraße an der heutigen Einmündung zum Europaring. Für die Dauer von rund vier Monaten wird es dann eine neue, provisorische Anbindung zwischen der westlichen Wendeanlage der Daimlerstraße und dem Europaring geben. Dieser temporäre Knotenpunkt ist mit einer Ampelanlage ausgerüstet und ermöglicht die sichere Zu- und Abfahrt aus dem Gewerbegebiet Daimlerstraße. Um Verkehrsabläufe auf der Daimlerstraße im Zulauf auf die Ampel störungsfrei zu ermöglichen wird der westliche Teil der Daimlerstraße mit Halteverboten beschildert. Für den Radverkehr, der auf dem straßenbegleitenden Rad-/Gehweg unterwegs ist, ist eine kurze Umleitung über die Daimlerstraße durchs Gewerbegebiet eingerichtet und ausgeschildert.

Der Bau des neuen Kreisels steht in Verbindung mit großen Bauvorhaben im Sindorfer Gewerbegebiet, die zukünftig über den neuen Kreisel erschlossen sind. Der Bürgermeister der Kolpingstadt Kerpen, Dieter Spürck freut sich über die Aktivitäten im Sindorfer Gewerbegebiet. Hier wird es neben neuen Arbeitsplätzen eine zukünftig viel sicherere Anbindung für Verkehre auf und vom Europaring durch den neuen Kreisverkehrsplatz geben. Mit der von der Kerpener Stadtverwaltung geforderten bauzeitlichen Umfahrung wird die Bauzeit des Kreisels mit geschätzt drei bis vier Monaten mindestens halbiert.

Wie vom Landesbetrieb Straßen NRW zu erfahren ist, sollen die Baumaßnahmen an der Erfttalstraße im Bereich der Anschlussstelle Kerpen im Laufe des kommenden Montags (28. August 2017) fertig gestellt sein. Dann werden die zugehörigen Sperrungen und Umleitungen sofort aufgehoben. Damit sind die beiden großen Baumaßnahmen an der Anschlussstelle Kerpen und dem Europaring Höhe Daimlerstraße gut aufeinander abgestimmt. Nach einer Eingewöhnungsphase mit temporär geänderter Anbindung der Daimlerstraße an den Europaring ist mit größeren Verkehrsstörungen durch den Bau des neuen Kreisels nicht zu rechnen.